

Medienmitteilung

Positive Bilanz der Kampagne „Kinder- und Jugendförderung wirkt! – 90 Jahre im Kanton Zürich“

Am 28. November 2015 beendete die okaj zürich, Kantonale Kinder- und Jugendförderung mit einem bunten Abschlussevent im Jugendkulturhaus Dynamo in Zürich ihre Jubiläumskampagne „Kinder- und Jugendförderung wirkt! – 90 Jahre im Kanton Zürich.“

Von Mai bis November 2015 war die okaj zürich mit ihrer Wanderausstellung zu Geschichte, Gegenwart und Zukunft der Kinder- und Jugendförderung an 26 Standorten im Kanton Zürich präsent. Gemeinsam mit lokalen Partnern machte die okaj zürich sichtbar, wie vielfältig Akteure und Angebote der Kinder- und Jugendförderung im Kanton Zürich sind. An der Finissage war die Ausstellung nun letztmalig zu sehen. Projektleiterin Kirsten Meier zog eine positive Bilanz „Aufgrund der grossen Nachfrage interessierter Gemeinden war die Ausstellung an doppelt so vielen Standorten zu Gast wie ursprünglich geplant“. Während der offiziellen Eröffnung der Finissage würdigte auch Rolf Steiner, Kantonsrat SP, als ehemaliger Präsident der Vereinigung Ferien und Freizeit VFF (Vorgängerorganisation der okaj zürich) das 90-jährige Engagement für Kinder und Jugendliche.

Mit der Weiterführung des Signets „Kinder- und Jugendförderung wirkt!“ lädt die okaj zürich auch zukünftig alle Akteure der Kinder- und Jugendförderung ein, ihre wertvolle Arbeit sichtbar zu machen.

www.kinder-und-jugendfoerderung-wirkt.ch

Kontakt

Daniela Metzger, Kommunikationsverantwortliche

E: daniela.metzger@okaj.ch,

T: 044 366 50 13 M: 076 410 62 87

Impressionen des Abschlussevents finden Sie in Druckqualität unter:

www.kinder-und-jugendfoerderung-wirkt.ch/medien im Downloadbereich

Zürich, 29. November 2015



90 JAHRE IM KANTON ZÜRICH

Gefördert durch:



Unterstützt durch:



Kooperationspartner:

